
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR ADERALDO PINTO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Secretário de Esportes da Cidade do
Recife,  Sr.  Rodrigo Coutinho, para providenciar a  revitalização do Campo do 15,  Torrões,
Recife-PE.

Dê-se ciência do teor deste Requerimento ao Sr. Josenildo da Silva, Rua Urubá, nº 405,
Torrões, Recife-PE, CEP: 52.640-040.

JUSTIFICATIVA

Buscamos atender à reivindicação dos moradores da Comunidade supramencionada,
os  quais  vêm tentando, sem sucesso, obter a  realização do serviço.  Vale salientar que o
Campo se constitui como um importante equipamento de lazer para a comunidade local e
adjacente, além de ser um ponto de encontro das famílias.

Dessa forma, é importante a realização da manutenção do Campo, com máquinas de
trator para planear toda área e com colocação de areia, tendo em vista que ele é de terra e
pode causar buracos com o trator.

Além disso, é necessária a implantação de oito refletores para melhor iluminação do
campo,  com  urgência,  a  fim  de  proporcionar  uma  melhor  qualidade  de  vida  para  seus
frequentadores.

Portanto, é em atendimento ao justo Pleito que solicitamos o apoio dos nossos Pares
para a aprovação deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 1º de Agosto de 2023.

ADERALDO PINTO
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 8517/2023

APROVADO
42ª Sessão Ordinária - 08/08/2023
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


